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POLYVALENTE LE CARREFOUR 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

125, RUE SELF, VAL-D’OR (QUÉBEC) J9P 3N2 
 
 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

PROCÈS-VERBAL DU 3 DÉCEMBRE 2024 
 

 

Procès-verbal de la réunion du Conseil d’établissement de la polyvalente Le Carrefour –  
Val-d’Or, tenue le 3 décembre 2024. 

 
La réunion a été convoquée dans les délais prescrits par les règles de régie interne. 

 
 
 

 

1. Présences et vérification du quorum 

 
 SONT PRÉSENTS :  

    

  Abdoulaye, Yasmine Élève 
  Beaupré-M., Franceska Élève 

  Bourdaleix-M., Anne-Laure Parent 
  Chrétien, Carole Parent 

  Corbeil, Florence Enseignante 

  Couture, Kim Parent 
  Julien-Roy, Émilie Enseignante 

  Kalonji, Alex Kabambi  Parent substitut 
  Lacas, Maude Enseignante 

  Lemieux, Micheline Enseignante 
  Mattson, Geneviève Parent 

  Picard, Lucie  Parent substitut   

  Rio Quintin, Christelle Annie Parent 
  Therriault, Véronique Enseignante 

  Veillette, Martin Directeur 
  Villeneuve, Marie-Dominic Directrice adjointe    

   

 SONT ABSENTS :   
   

  Beaulieu, Marie-France Parent 
  Plouffe, Sonia  Parent 

   
   

   

 
 

 Ouverture de la séance à 18h10 par Mme Anne-Laure Bourdaleix-M. 
   

 

2024120301 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Lecture de l’ordre du jour par M. Martin Veillette. 
 

SUR PROPOSITION de Mme Carole Chrétien et secondée par Mme Lucie Picard, IL EST 

UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour.  
 

  Adopté à l’unanimité 
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3. Question du public 
 

Aucune question du public 
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4. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 22 octobre 2024 

 
Lecture du procès-verbal du 22 octobre 2024 par Mme Anne-Laure Bourdaleix-M. 

 
SUR PROPOSITION de Mme Carole Chrétien et secondée par Mme Christelle Annie Rio Quintin, 

IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter le procès-verbal.  

 

 

5. Formation obligatoire – Membres du CÉ 

 
La direction explique comment trouver le contenu de la formation obligatoire du MEQ pour 

les membres du Conseil d’établissement sur le site Web du Ministère de l’Éducation. Il est 

suggéré aux membres de commencer par les premières capsules générales, puis d’aller 
consulter celles en lien avec les points à l’ordre du jour des rencontres. 

 
 

 

6. Contenus COSP : 2024-2025 
 

Mme Micheline Lemieux présente les contenus COSP qui seront travaillés avec les élèves 

des différents niveaux en 2024-2025, soit dans des ateliers en classe, ou dans des 
rencontres individuelles avec elle ou avec la conseillère en orientation du Carrefour. 

 

 

7. Résultats – Étape 1 

 

La direction présente les principaux résultats de l’étape 1, en français, mathématiques, 
anglais, sciences et histoire, pour les élèves de 1re à 5e secondaire. 

 
De plus, les différents moyens pour soutenir les élèves dans certaines matières sont 

expliqués. 

 

 

8. Rapport annuel 2023-2024 

 
La direction présente le Rapport annuel 2023-2024. 

 

 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

9. Points d’information des représentant(e)s 

 

10.1 Enseignant(e)s 
 

- Trois pièces de théâtre ont été présentées aux élèves dans les dernières 
semaines : 

o Une pièce en anglais, pour les élèves du PEI en 1re, 2e et 3e 

secondaire 
o Une pièce en lien avec les sciences, pour les élèves du premier 

cycle. 
o Une pièce en lien avec le consentement, pour les élèves de 3e 

secondaire. 
 

- Les élèves de 1re secondaire sont présentement en projet Design, soit la 
« Chimère ». 

 

- Les tableaux de valorisation, où sont illustrés les élèves « Coup de cœur » 

et les meilleurs résultats scolaires, seront mis en place à temps pour la 

rencontre de parents. 
 

- Les terrains de basketball ont été finalisés et mis à la disposition des élèves 
deux semaines avant les premières neiges. 
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- Le 3 décembre dernier, des intervenants du Cégep de l’Abitibi-
Témiscamingue sont venus au Carrefour pour présenter les programmes 

offerts et des informations sur les études collégiales en général. 

 
10.2 Élèves 

 
- Les élèves sont bien heureux du début des cours d’éducation physique dans 

le nouveau gymnase. 
 

- Plusieurs activités de Noël seront organisées par le conseil étudiant pendant 
le mois de décembre. 
 

- Le 18 décembre prochain, en après-midi, tous les élèves de l’école 

assisteront au Spectacle de Noël, regroupant plusieurs numéros faits par nos 

élèves. 
 

- Encore cette année, la direction organise un déjeuner de Noël pour tous les 
élèves et le personnel, le 20 décembre, de 8h à 9h30. 
 

- Les élèves en 4e secondaire au PEI organisent une collecte de denrées et de 

vêtements au profit de la Banque alimentaire. 
 

10.3 Représentant au comité de parents 

 
Lors de la dernière rencontre du Comité de parents : 

 
- Explication de la plate-forme Parcours Parent, qui offre une multitude de 

capsules et d’ateliers en ligne. 
 

- Il reste encore des places disponibles sur le Comité EHDAA. Il n’est pas 
nécessaire de faire partie d’un Conseil d’établissement pour y siéger. 

 

10.4 Parents 
 

Concernant les Intrépides : 
 

- Bravo pour la communication des différentes informations. 
 

- Un parent apporte la suggestion que la motivation des absences des élèves, 

suivant un retour très tardif d’une compétition, soit encadrée par les 
responsables du sport étudiant. La direction fera un suivi auprès de Patrick 

Lavoie. 
 

- Un parent apporte un questionnement sur les factures plus élevées cette 
année pour certains tournois, étant donné l’hébergement dans des hôtels et 

non dans des écoles. La direction fera un suivi auprès de Patrick Lavoie. 
 

 

Un parent demande un suivi pour l’application du Plan de lutte contre 

l’intimidation et la violence. La direction rappelle que tous les intervenants du 
milieu scolaire doivent suivre la formation du MEQ sur la violence et l’intimidation. 

Au Carrefour, nous avons donné jusqu’à Noël pour que chacun apporte à sa 
direction de secteur les preuves de la formation complétée. La direction fera un 

suivi auprès de la direction adjointe responsable du comité du Plan de lutte pour 

la prochaine rencontre du Conseil d’établissement. 
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10.5 Direction 

 
La direction ne prévoit pas de problématique majeure de pénurie de main-

d’œuvre pour les prochains mois. Des congés étaient déjà prévus pour janvier 

(congé de maternité, retour à l’Université), mais des plans sont en place pour les 
remplacements. 

 

10. Autres sujets 
 

La direction offre aux membres du Conseil d’établissement une visite des nouveaux 

gymnases. 
 

 

11. Prochaine rencontre 
 

La prochaine rencontre aura lieu le mardi 21 janvier, à 19h. 
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12. Levée de l’assemblée 

 
SUR PROPOSITION de Mme Carole Chrétien et secondée par Mme Véronique Therriault, 

IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’accepter la levée de l’assemblée à 19h10. 
 

Adoptée à l’unanimité 

 


